

# El equipo de Gobierno estudia soluciones al problema de vertidos sin depurar

Pretende garantizar que en la próxima campaña de vendimia no se produzcan vertidos sin depurar al cauce del río Azuer como ha ocurrido en años precedentes

**ELPERIÓDICO**

Una delegación municipal, encabezada por el alcalde, Julián Nieva, visitó la Estación Depuradora de Aguas Residuales (Edar) con el objetivo de garantizar que en la próxima campaña de vendimia no se produzcan vertidos sin depurar desde ésta al cauce del río Azuer, como ha ocurrido en los años precedentes, y evitar con ello la contaminación del entorno, lo que además acarrearía nuevas sanciones al municipio. Desde que tomó posesión hace poco más de un mes, el nuevo equipo de Gobierno está trabajando para encontrar soluciones a este problema.

El alcalde, las concejales Isabel Díaz-Benito (Medio Ambiente) y Beatriz Labián (portavoz), y el jefe de los Servicios Técnicos Municipales, José Morell, visitaron la Edar y mantuvieron una reunión con la jefa de esta planta, Tania Sánchez-Carnerero, con la que estudiaron la situación a unas semanas vista del inicio de la vendimia. En las anteriores campañas, los vertidos contaminantes de las empresas vitivinícolas de Manzanares y de Membrilla hicieron superar la capacidad de depuración de la estación que comparten estos municipios.

Julián Nieva pidió el máximo esfuerzo, tanto por parte de la depuradora como de las bodegas —que ya disponen de sus propias depuradoras de tratamiento—, para que no haya más vertidos contaminantes. Ante imprevistos que hicieran superar la capacidad de la EDAR, no se descartan otras alternativas como la recuperación del filtro verde, que al mismo tiempo podría hacer función de tanque de tormentas.

Estas posibilidades, junto a otras acciones, serán estudiadas con el fin de encontrar una solución a los problemas que se han dado en las últimas campañas. Cabe recordar que el Ministerio de Medio Ambiente sancionó al Ayuntamiento de Manzanares con 101.000 euros por los vertidos de la vendimia de 2013 y abrió otro expediente



*Miembros del equipo de Gobierno municipal con la jefa de la planta depuradora.*

sancionador por los de 2014. Esta visita a la depuradora se encuadra dentro de las acciones que está llevando a cabo el nuevo equipo de gobierno municipal en materia de gestión de vertidos desde que tomó posesión el pasado 13 de junio, según informó la concejala portavoz, Beatriz Labián.

El 19 de junio hubo una reunión entre la concejala de Medio Ambiente, Isabel Díaz-Benito, y técnicos municipales con la empresa DBO5 —especializada en control de calidad del agua y determinación de la carga contaminante—, contratada por el Ayuntamiento pero que todavía no había comenzado a realizar su

trabajo. “Se le dio la orden para realizar un plan de vertidos y comprobar qué tipo de vertidos hacen las empresas, su caudal y los contaminantes presentes”, explicó Labián.

Un día antes, el 18 de junio, el equipo de gobierno visitó la cooperativa Jesús del Perdón para conocer sus inversiones en materia de depuración de vertidos “e informar a sus responsables del firme compromiso municipal con la protección del medio ambiente”.

Además, según la portavoz, el Ayuntamiento comunicó por escrito a todas las empresas del Polígono Industrial que pudieran causar vertidos

contaminantes que se iban a empezar a tomar muestras, trabajos que comenzaron el 22 de julio. Con los resultados, se exigirá la obligatoria autorización de vertidos a quien los realice.

Próximamente, representantes municipales de Manzanares se reunirán con la concejala de Medio Ambiente de Valdepeñas para conocer cómo se resolvió el problema de la gestión de vertidos en ese municipio. Beatriz Labián explicó que también se ha preparado un borrador para la posible modificación del actual reglamento de vertidos de Manzanares, mucho más duro en materia de sanciones.

## La biblioteca municipal abrirá diez horas al día

**ELPERIÓDICO**

**La concejalía de Cultura atenderá entre el 1 de agosto y el 15 de septiembre la propuesta de los usuarios de la biblioteca municipal Lope de Vega de ampliar su horario. Ésta abrirá al público de 9 a 14 y de 17 a 22 horas de lunes a viernes, tres horas más cada día. De este modo, a partir de agosto, la biblioteca pública abrirá por la mañana desde una hora antes y, por las tardes, abrirá una hora antes y cerrará una hora después respecto a su horario de verano actual. Con esta medida, el Ayuntamiento da respuesta a la demanda de usuarios, sobre todo en épocas de preparación de exámenes, y permite dar más servicio y aprovechar en mayor medida este recurso cultural, según informó la concejala de Cultura, Silvia Cebrián. Con salas de lectura infantil, juvenil, de adultos y sección local en diferentes plantas, la biblioteca municipal situada en la calle Cárcel dispone de zonas multiusos, ordenadores con acceso a Internet en sus diferentes salas, hemeroteca y mediateca.**

## El Certamen de Música Manzanafest 2015 tiene ya cinco finalistas

**ELPERIÓDICO**

El Certamen de Música Nacional Manzanafest 2015 organizado por la Concejalía de Juventud ya tiene grupos finalistas: Karmacadabra, Brand New Brain, Silencio a Voces, The Psychedelcats y David Carby. Un jurado formado por profesionales de la música y técnicos de la Casa de la Juventud ha elegido a los cuatro primeros finalistas, y el último ha sido resultado de la votación por *facebook*.

Entre los finalistas hay representación de toda España, Kardamacadabra es de Cartagena con 31 pun-

tos, Brand New Brain es de Miguelturra con 24 puntos, Silencio a Voces de Valencia con 24 puntos y The Psychedelcats de Sevilla con 21 puntos. Procedente de Majadahonda (Madrid), David Carby fue el grupo más popular en las redes sociales. Los grupos en reserva son Carretera Secundaria de Iznate (Málaga) con 20 puntos y Picadilly de Madrid con 19.

El tribunal calificador del certamen estuvo compuesto por Eduardo Gallego, representante de la organización de la Semana del Rock de Manzanares y profesor; Eduardo Javier Galán, profesor de guitarra

eléctrica y clásica, y jefe de estudios de la Escuela de Música Guillermo Caleo de Manzanares; Estefanía Cordero-Sánchez, cantante y con experiencia en radio; Juan Antonio Moraleda, saxofonista, profesor y componente de la Banda Julián Sánchez-Maroto; y María Isabel Jiménez, educadora social y monitora en la Casa de la Juventud.

La final del concurso será el 29 de agosto a las 22 horas y cada finalista tendrá veinte minutos para convencer al jurado. Todos los seleccionados tendrán un premio de 200 euros, y el ganador de 1.000 euros.